

**Oberleitung Deutsche Bahn:
Hauserberg – Blumenanger – Längenfeldweg**

Die Oberleitung der Deutschen Bahn, die ab Juli 2008 renoviert werden soll, stört die Anwohner schon lange. Leider sind für alle Strommasten sog. Grunddienstbarkeiten schon seit mehr als 30 Jahren im Grundbuch eingetragen, so dass die Deutsche Bahn das Recht hat, bestehende Masten in gewohnter Weise weiter zu nutzen. Die Verlegung unter die Erde ist technisch möglich, die Kosten für diese Maßnahme (Kostenfaktor von mehr als 4) werden dann nach dem heutigen Stand der Kenntnisse auf die Gemeinde umgelegt. Die Behauptung, dass nur Oberleitungen zugelassen sind, stützt sich hauptsächlich auch auf die enormen Mehrkosten. Guntram hat recherchiert, mit dem Ergebnis, dass er keine Gesetze dazu gefunden hat. Deshalb hat er sich an das Bundesministerium für Verkehr gewandt und um Rechtsauskunft gebeten. In den nächsten Tagen wird dann hoffentlich eine erschöpfende Auskunft zu seiner Anfrage folgen, damit zumindest dieser Teil endgültig geklärt werden kann. Näheres dann unter www.oedp-murnau.de.